

美術陶芸部の軌跡5

1年生が入学し、我が美術陶芸部に10名も入部をしてくれました。
体験入部の際に、2、3年生がお互いを尊重しながら、切磋琢磨している姿を目の当たりにし、
入部を決めてくれた1年生。総勢26名となった美術陶芸部！
今後の活動にもご注目ください！

4月

【自分を表現する】

1年生の時よりも、2年生、3年生になり、だんだんと自分の個性を表現できるようになってきました。今までは、どのようなイラストを描こうか、どんな道具で色をつけようか悩んでいた2年生も『これだ！！』と思う方法を見つけることができるようになりました！



【可愛いパン屋さんが出現】

1年生が入学する前の3月から作り始め、
4月からは1年生も一緒に作り始めました。
樹脂粘土とレジン融合させた『ミニチュア』作品です。
テーマは“パン屋さん”です。
店名は『おおきな♪かまど』です。
小さなハニワの店員が作る大きめのパン。
個性豊かで美味しそうなパンがいっぱいあります。
図書室で展示していますので、ぜひご来店ください。



【加美町議員事務局さんからの依頼】

美術陶芸部へ新たな依頼が来ました！
“かみまち 議会だより”の表紙と
議員さんの似顔絵を描いてほしい。
との依頼が来ました。
美術陶芸部で話し合い、依頼を引き受ける
ことにしました！
美術陶芸部の2, 3年生が各自分担して
議員さんの写真をよく観察し、自分のオリジ
ナルの似顔絵を完成させました！
事務局の方は「さすが高校生！」と
出来上がった似顔絵、表紙を手に感激した
様子でした☆



5月

【愛鳥週間用ポスター原画コンクールに挑戦☆】

美術陶芸部・絵画班の3年生が“愛鳥週間ポスターの
原画コンクール”に挑戦しました！！
野生鳥類保護を目的とした原画コンクールのため、
日本に生息する野生鳥類をモデルにすることが条件と
なっています。
また、写真の丸写しではなく、オリジナリティも組み込ま
なくてはならないので、なかなか難しいコンクールです。
今回は、3年生1名が「ぜひ、挑戦したい！」と志願してく
れました。



【新1年生の活動】

2, 3年生が先生になり“水張り絵画”“陶芸”“美術室内の掃除”など、幅広く活動をしています。今回は、図書室に飾る“カレンダーポスター”を3つのグループに分かれ、制作することに！

お互いの得意分野を生かして作成しています。

1年生同士が意見を出し合いながら作成した“カレンダーポスター”は、図書室前のホワイトボードに掲示してあります。

また、中高祭の時にも展示する予定です。



6月

【東北現代工芸美術展 ギャラリートークに参加！！】

前年度は4作品を出展し、見事全員入賞！今年は、2, 3年生7名が挑戦しました。

6月14日の河北新報に見事、7名全員入賞した記事が載りました！！

7名とも作品を仕上げるまで、とても苦労していました。しかし、最後まで諦めずにお互いを鼓舞し合いながら完成することができました。

今回は、6月19日に行われたギャラリートークに初参加してきました。

プロの方々から、様々なアドバイスや刺激をもらってきたようです。



「基本的な技術を習得することも大切だが、自分の世界観を自由に表現することを忘れないでほしい。」と審査委員長からお話がありました。今回の作品は、中高祭でも展示します。

【愛鳥週間用ポスター原画コンクール 優良賞！！】

6月に行われた“令和6年度愛鳥週間ポスター原画コンクール”において、3年生の作品が見事、優良賞を獲得！期間が短い中での作品製作でしたが、後輩指導をしながら、素晴らしい作品を作り上げてくれました。

モデルにした野鳥は「シマエナガ」です。北海道に生息している野鳥です。北海道のイメージが寒い冬のイメージが強く、背景の色が寒色系にならないよう工夫してあります。

そのおかげもあり、「シマエナガ」の美しい白がよく映えた作品になっています。

今後の作品作りにも期待しています！

